

tuellement existant sur ladite avenue, suivant la question qui est posée dans la résolution de votre Commission, et suivant le rapport de l'inspecteur de la Cité.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,
Procureur et Avocat en chef de la Cité.
(Pour les Avocats de la Cité).

Cession de certaines rues du quartier St-Denis

DÉPARTEMENT EN LOI

Montréal, 26 novembre 1907.

Au Président et aux Membres de la Commission de la Voirie.

Messieurs,

A une assemblée de votre Commission, tenue le 5 novembre courant, sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il a été résolu que le Département en Loi soit prié de donner son opinion afin de savoir comment procéder au sujet d'un rapport de l'inspecteur de la Ville, concernant la cession, par la Compagnie appelée "Amherst Park Land Co." à la municipalité du Sault-au-Récollet, de certaines rues formant maintenant partie du quartier St-Denis.

En réponse aux instructions contenues dans cette résolution, nous avons l'honneur de faire rapport que la Compagnie en question a, avant l'annexion du quartier St-Denis à la Cité de Montréal, offert de céder à la municipalité du Sault-au-Récollet toutes les rues comprises dans le lot du cadastre No 488 de ladite municipalité, et que, par résolution du 9 juillet 1906, cette municipalité a accepté ladite offre, ainsi qu'il appert de la résolution annexée au présent rapport.

Un plan desdites rues a en conséquence été préparé pour former partie des pièces dans cette affaire.

Nous sommes d'opinion que, pour donner suite et effet à cette proposition, votre Commission devra, suivant les précédents établis pour la cession des rues par des particuliers, exiger de la Compagnie "Amherst Park Land" une cession gratuite et sans condition desdites rues ainsi cédées, et ce par résolution régulière du bureau de direction de ladite Compagnie, le tout sujet à la ratification du Conseil de la Cité.

Un contrat notarié devra être fait pour compléter toute cette transaction.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,
Procureur et Avocat en chef de la Cité.
(Pour les Avocats de la Cité).

Arrangement entre M. E.-L. Baugh et la ville St-Henri pour macadamiser certaines rues cédées gratuitement

DÉPARTEMENT EN LOI

Montréal, 26 novembre 1907.

Au Président et aux Membres de la Commission de la Voirie.

Messieurs,

Une requête ayant été présentée à la séance de votre Commission, tenue le 8 octobre dernier, par un nommé E.-L. Baugh, demandant que l'arrangement existant entre la ville de St-Henri et M. C.-A. Drummond, comme représentant de la "St. Henry Land Company," pour macadamiser certaines rues cédées gratuitement, et notamment les rues Walnut et Chestnut, soit respecté, et il fut résolu que le Département en Loi soit requis de donner son opinion pour savoir si un tel arrangement a eu lieu à ce sujet, et, si oui, quelle devrait être l'attitude ou la ligne de conduite de la Commission à cet égard.

existing in said avenue, according to the question put in the resolution of your Committee, and according to the City surveyor's report.

We have the honor to be, gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,
Counsel and Chief City Attorney,
(For the City Attorneys).

Cession of Certain Streets in St. Denis Ward.

LAW DEPARTMENT.

Montreal, November 26th, 1907.

To the Chairman and Members of the Road Committee.

Gentlemen,

At a meeting of your Committee, held the 5th of November instant, on motion of Ald. Leclaire, it was resolved that the Law Department be asked to give its opinion as to the matter of procedure anent the City surveyor's report concerning the cession by the Amherst Park Land Co. to the municipality of Sault-au-Récollet, of certain streets presently forming part of St-Denis ward.

Replying to instructions contained in said resolution, we beg to report that the Company in question, before the annexation of St. Denis ward to the City, had offered to the municipality of Sault-au-Récollet all the streets included in cadastral lot No 488 of said municipality, and that, by resolution of the 9th July 1906, the above municipality had accepted the said offer, as appears in the resolution annexed to the present report.

A plan of said streets was consequently prepared to form part of the documents in this matter.

We are of opinion that, in order to carry out said proposal and to render it effective, your Committee should, according to precedents established for the cession of streets by private parties, require from the Amherst Park Land Co., that the said streets thus ceded be ceded gratuitously and without conditions and this, by a regular resolution from the board of directors of said Company, the whole subject to the approval of the City Council.

A notarial deed should be drafted in order to complete said transaction.

We have the honor to be, gentlemen, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,
Counsel and Chief City Attorney,
(For the City Attorneys).

Agreement between M. E. L. Baugh and the City of St. Henry anent Macadamizing of certain streets.

LAW DEPARTMENT

Montreal, November 26th, 1907.

To the Chairman and Members of the Road Committee.

Gentlemen,

A petition having been submitted at the meeting of your Committee, held the 8th of October last, by Mr. E. L. Baugh, asking that the agreement existing between the City of St. Henry and Mr. G. A. Drummond, as representative of the St. Henry Land Company, for the macadamizing of certain streets ceded gratuitously, and more particularly Walnut and Chestnut streets, be respected, it was resolved that the Law Department be asked for its opinion as to whether such an agreement had been made in this connection, and, if so, what should be the attitude of this Committee in the matter.